

Título: ¿Que pasa en calle El Molino? Se ha transformado en un vertedero a causa de inescrupulosos

¿Qué pasa en calle El Molino? Se ha transformado en un vertedero a causa de inescrupulosos

El ciudadano **R.P.** nos hizo llegar unas fotografías de lo sucio que está la calle El Molino de San Felipe. En las imágenes, se puede apreciar la gran cantidad de basura que está regada por el lugar y que incluyen botellas de vidrio, botellas plásticas, además de restos de papeles y cartones. Realmente hay mu-

cha suciedad en el lugar por donde transita gran cantidad de vehículos.

El vecino remitió las imágenes para que de una vez por todas, la autoridad se haga cargo y limpie este lugar. Se sabe también que hay corresponsabilidad, porque las personas deben tomar conciencia de la basura que están tiran-

do en esa calle, sobre todo, pensando en las personas que viven de toda una vida en el sector.

A propósito de esto, también hay otros lugares que dejan mucho que desear, como lo es, por ejemplo, 5 de Abril con Avenida Riquelme.

Es de esperar que la nueva empresa a cargo de la basura y



Así se encuentra a día de hoy calle El Molino.

aseo, estos lugares cuidar nuestro entorno y guardar nuestra basura hasta encontrar un basurero donde desecharla.



La situación debe cambiar en el sector y la basura limpiada.



Botellas de vidrios, una constante de los residuos que son dejados a diario en el lugar.



Más basura depositadas por personas inescrupulosas.



Esa basura no llegó ahí por sí sola.